

Erste-Hilfe-Lehrgang durchgeführt

Schulsanitätsdienst der IGS Schlitzerland

SCHLITZ/RIMBACH

Seit Jahren schon wird bei der Firma August Gluck GmbH & Co. KG Bauunternehmen mit Sitz in Rimbach, auf Erste-Hilfe-Maßnahmen sowie die Durchführung eines dazugehörigen Erste-Hilfe-Lehrgangs sehr viel Wert gelegt.

Gemeinsam wird dies in Kooperation mit dem Schulsanitätsdienst (SSD) an der IGS (Integrierten Gesamtschule) durchgeführt. Dies war an zwei Samstagen im zurückliegenden November und im Februar diesen Jahres bereits wieder geschehen. Noch einmal versammelte sich der SSD, die zuständigen Lehrerkollegen Markus Bloß (Schulleitung) und Florian Sroka, vom Förderverein Sven Völzke, Alexandra Knüttel, geb. Schaub, Erich Schneider (DRK Schlitz), sowie Thomas Schmidt und Philipp Stehling von „One Plus“ (ehemalige Schüler der IGS) in der Mediothek der Schule, um gemeinsam Danke zu sagen.

Als Ausbilder stand bei diesen Lehrgängen mehr als 14 Jahre Oliver Gottwald zur Seite, er gab das Zepter nun an Thomas Schmidt und Philipp Stehling vom Team „One Plus“ ab. Für den Praxisteil haben die Schulsanitäter mit ihrem Lehrer Florian Sroka und den ehrenamtlichen Betreuerinnen Carina Klimm und Melissa Soenmez sowie die Mitglieder des DRK-Ortsverbandes Schlitz verschiedene



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Schulsanitätsdienstes.

Foto: sb

Stationen zur Ersten Hilfe mit praxisnahen Situationen auf dem Werksgelände nachgestellt. Dieses galt es, in Zweier-teams richtig zu erkennen und dann entsprechend einen Notruf zu simulieren. Des Weiteren galt es, das am Vormittag erlernte Wissen anzuwenden und auch auf igenschutz (1x-Handschuhe bei Blut verwenden) zu achten.

Die Beteiligten bekamen

viele Dankesworte zu hören u.a. von Markus Bloß, der für die Schulverwaltung sich beim SSD und der Fa. Gluck für ihre Mitarbeit und Durchführung bedankte. „Als Ehrenamtliche“, so Florian Sroka, „habt ihr sehr großes Engagement gezeigt. Mittlerweile hat der SSD 36 Schüler und Schülerinnen, die für alle Notfälle gewappnet sind. Der SSD ist eine Besonderheit, der nicht

schrumpft sondern stetig wachse. Der SSD werde tagtäglich in der Schule gebraucht“. Damit auch alle Mitstreiter zu erkennen sind, gab es vom Förderverein der IGS einen großen Zuschuss für einheitliche T-Shirts.

Nochmals ging ein Danke an die Fa. Gluck, die immer ein offenes Ohr für solche wichtige Tätigkeiten habe! Alexandra Knüttel, geb.

Schaub, dankte den Schülern: „Ihr ward spitze! Unsere Mitarbeiter“, so Knüttel, „freuen sich immer mit euch zu üben. Jedes Rad greift ineinander. Ihr könnt stolz auf eure Leistungen sein. Macht weiter so! Nochmals danke für eure Arbeit!“ Alexandra Knüttel überreichte als Dankeschön an den Schulsanitätsdienst eine Zuwendung für den Schminkkoffer. sb